

Lyon. Großes Lob von Ludger Beerbaum für Weltcup-Sieger Daniel Deußer...

Das erste große Lob für den neuen Weltcup-Gewinner Daniel Deußer kam noch in Lyon von Ludger Beerbaum, dem geschlagenen Zweiten. Der Niedersachse, der 1993 als erster Deutscher den Pokal gewann, sagte: „Daniel hat diesen großen Sieg verdient. Ich bewundere die Art, wie er mit dem Druck, der vor der letzten Runde auf ihm lastete, umging.“ Über sich sagte Beerbaum (50): „Für mich ist der zweite Platz durchaus wie ein Sieg. Ich hatte ja bereits die Vorbereitungen auf die Freiluftsaison begonnen, denn ich war ja nach dem Regelement gar nicht für Lyon qualifiziert. Dort konnte ich ja erst starten, weil andere besser platzierte im Gesamtklassament der Westeuropaliga ausfielen und ich so nachrückte.“

Daniel Deußer (32), der mit dem Schimmel Cornet d`Amour in allen drei Springen ohne Fehler blieb: „Das Finale hätte keinen Tag länger dauern dürfen, denn ich wurde auch langsam immer dünnhäutiger, die Nervenanspannung wurde nämlich immer größer.“ Sein Chef Stefan Conter vom belgischen Turnierstall Stephex bei Brüssel erklärte nach dem Finale: „Cornet d`Amour ist unverkäuflich. Der Schimmel bleibt in Beritt von Daniel.“